

Protokoll der 2. ordentlichen Generalversammlung

8. Mai 2008 Café Müller Schaffhausen

Vorsitz Jeanette Grüninger

Traktanden:

1. Begrüssung, Appell

Jeanette Grüninger begrüsst die zahlreichen Mitglieder

In die Präsenzliste schrieben sich 13 Einzel-, 4 Familien-, 2 Kollektivmitglieder und 4 Gäste ein

Entschuldigt: Katrin Müller, Vreni und Walter Baumer, Kurt Seiler, Dieter Hafner, Gemeinde Wilchingen, FC Schaffhausen

speziell begrüsst Sie Reto Dubach als Vertreter des Kantons und Christian Schneider als Vertreter der Stadt Schaffhausen

2. Protokoll der 1. Generalversammlung vom 8. Mai 2007

Wird einstimmig genehmigt

3. Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht wurde den Mitgliedern bereits mit der Einladung zugestellt.

Der Bericht wird ohne Einwände genehmigt

4. Rechnung 2007

Kassier Charles Gysel erläutert die Rechnung, die mit einem kleinen Verlust von SFr. 96.45 schliesst. Hauptausgabenposten waren das Flugticket für Dilney Cunha und Verpflegungskosten, beides im Zusammenhang mit dem Besuch der Delegation aus Joinville anlässlich der Vertragsunterzeichnung.

Beide Revisoren haben die Rechnung kontrolliert und keine Unstimmigkeiten gefunden.

Die Rechnung wird ohne Einwände genehmigt.

Der Revisorenbericht zur nachträglich kontrollierten Rechnung 2006 wurde zur Kenntnis genommen.

5. Budget 2008, Mitgliederbeiträge

Kassier Charles Gysel erläutert das Budget

Die Mitgliederbeiträge müssen nicht erhöht werden

6. Wahl der Revisoren

Peter Götz und Ralph Heller stellen sich ein weiteres Jahr zur Verfügung, es gibt keine weiteren Kandidaten, somit sind sie gewählt

7. Ausblick Aktivitäten

Jeanette Grüninger stellt Kooperationsvereinbarung vor, er ist die Basis für die weiteren Zusammenarbeiten

anstehende Projekte sind:

- Künstler Marcos Rück im Chretzeturm in Stein am Rhein
- Mikroverfilmung des Teil Schaffhausen, Dilney könnte den Teil Joinville sichten

- Max Ruh hat aus Presse Briefe aus dieser Zeit gesucht
- Stadtarchiv hat auch Info's dazu
- Kirchgemeinde Herblingen hat im Archiv Info's
- Pia Trümpler hat Passagierliste von Landung in Joinville
- Filmprojekt
 - es wird eine Doku-Soap geben, Regisseur war Anfang 2007 in Schaffhausen
 - Teil der Dreharbeiten wird in Schaffhausen sein
 - Kanton hat grundsätzliche Hilfe zugesagt
 - Ziel ist, dass wir 10% des Budget (Drehteil in Schaffhausen) durch Sponsoren abdecken können, z. B. für Unterkunft und Verpflegung oder Materialkosten
- das Buch kann bei Jeanette bezogen werden, Verkaufspreis SFr. 20.-
- Schüleraustausch
 - Pia Trümpler hat erste Kontakte hergestellt, grösstes Problem ist im Moment die Sprache, darum wird das Projekt vorerst auf deutschsprachige Klassen in Joinville reduziert
 - der Austausch wird über Internet realisiert, Schüleraustausch sind im Moment kein Thema
 - es sollten weitere Klassen in Schaffhausen, z.B. Schleithem, zum Schülerkontakt animiert werden

8. Anträge der Mitglieder

Von den Mitgliedern sind keine Anträge eingegangen

9. Verschiedenes

- Hans Jürg Fehr dankt Kanton und Stadt für die Unterstützung, beide haben sehr viel zum guten Gelingen und zur hohen Anerkennung durch die Delegation aus Joinville anlässlich der Ausarbeitung der Vereinbarung beigetragen
- Reto Dubach hat viel Freude, dass so viele Aktivitäten entstanden und auch gestartet wurden. Das Ganze war am Anfang etwas vage, die Arbeiten des Vereins haben sich aber als sehr positiv entwickelt. Gratulation an den Verein, dass er den Ball aufnahm und aus dem „Pflänzli ein ganzer Strauss“ wurde. Die an der Unterzeichnung erhaltene Medaille von Joinville wird im Regierungsgebäude ausgestellt werden.

Der Termin der nächsten GV wurde auf den 7. Mai 2009 festgelegt

Ende der Versammlung 21.30 Uhr

Schaffhausen 10. April 2009

Peter Baumer, Aktuar

